

Syarat dan Prosedur Pendaftaran

Contributed by Administrator
 Wednesday, 12 August 2015
 Last Updated Wednesday, 12 August 2015

Persyaratan Umum a. Lulusan S 1 Teknik/Eksakta: Sipil, Bangunan, Arsitektur, Mesin, Lingkungan, Geodesi, Geologi, Elektro, Informatika, Kimia, dan Sain MIPA: Matematika, Statistika, Fisika, Geofisika dan Ilmu Komputer. b. Calon mahasiswa dapat berasal dari berbagai profesi/instansi, seperti: Dosen, Guru SMK Teknik, Pegawai/Staf Pemerintah (PNS), Swasta, Kontraktor, Konsultan, Pengurus Asosiasi maupun Freshgraduate. c. Persyaratan Beasiswa a. Lulus seleksi dengan melampirkan sertifikat dan/atau surat penerimaan dari perguruan tinggi yang dituju b. Memiliki IPK S1 atau yang sederajat minimal 3,25 dan beasiswa diberikan maksimal selama 4 semester c. Bagi pelamar yang mempunyai sertifikat kejuaraan nasional dan/atau internasional dalam bidang olahraga dan seni wajib memiliki IPK 3,00 selama studi d. Memiliki kemampuan bahasa asing yang ditunjukkan dengan sertifikat setara TOEFL minimal 500 (Institusional) atau 475 (Internasional), IELTS minimal 5,5 e. Memiliki hasil Tes Potensi Akademik (TPA) minimal 450 atau yang sederajat f. Mempunyai kemahiran berbahasa Indonesia melalui Uji Kemahiran Berbahasa Indonesia (UKBI) (khusus mahasiswa asing dan bila diperlukan) g. Usia pendaftar diprioritaskan tidak lebih dari 35 tahun h. Memiliki publikasi pada media masa nasional/internasional dalam bentuk Intellectual Social Responsibility (ISR) i. Prosedur Pendaftaran a. Membayar biaya pendaftaran dan biaya seleksi sebesar Rp 350.000,- melalui Rekening MTS UII di Bank Bukopin Nomor: 1001342041 dan mengirimkan bukti pembayaran ke Sekretariat PMTS FTSP UII secara langsung atau melalui faksimili: (0274) 896441 atau email: admisi.mts@uii.ac.id b. Mengisi formulir pendaftaran Program Reguler/Mandiri atau Program Beasiswa Unggulan secara manual dengan prioritas secara online dan file dapat diunduh di www.beasiswaunggulan.kemdiknas.go.id atau www.master.civil.uui.ac.id c. Melampirkan berkas-berkas sebagai berikut: 1) Fotokopi Ijazah S1 yang telah dilegalisir sebanyak 2 (dua) lembar; 2) Fotokopi Transkrip Nilai S1 yang telah dilegalisir sebanyak 2 (dua) lembar; 3) Proposal Rencana Topik Tesis, Perencanaan Waktu Studi, dan Kebutuhan Anggaran; 4) Biodata (CV) disertai foto profil bebas santai ukuran 4x6 cm; 5) Pas foto terbaru ukuran 4 x 6 dan 3 x 4 masing-masing 2 (dua) lembar; 6) Fotokopi KTP 1 (satu) lembar; 7) Surat ijin atau tugas belajar dari instansi yang mengusulkan bagi PNS; 8) Fotokopi sertifikat penghargaan atau prestasi yang pernah diraih. d. Mengikuti Tes Potensi Akademik (TPA), Tes TOEFL, dan Wawancara yang diselenggarakan oleh PMTS FTSP UII sesuai jadwal yang telah ditentukan.